



Fraktion im Münchner Stadtrat

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

29.07.2019

In neuen Wohnformen bei städtischen Bauten denken!

Alle städtischen Referate sowie die städtischen Wohnungsbaugesellschaften werden aufgefordert, kreative Wohnkonzepte zu entwickeln, bei denen Jung und Alt gemeinsam unter einem Dach vereint werden.

Begründung:

Häufig sind ältere Menschen von jungen Menschen abgegrenzt, obwohl Integrationslösungen für alle gewinnbringend und gegenseitig nützlich sein können. Daher sollen zukünftig neue Bauformen definiert werden, bei denen z.B. eine Kita, ein Waisenhaus oder auch Studentenwohnungen mit Seniorenwohnungen gekoppelt werden. Die Studierenden können beispielsweise günstiger wohnen, wenn sie sich aktiv daran beteiligen, den Seniorinnen und Senioren im Haushalt oder beim Einkauf zu helfen.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister